

# LA ÚLTIMA GUERRA

Daniel Martínez Veiga

Lara Vieites Meijide

Has de saber para contar y entender, para saber, que esto era una hada que vivía en un bosque, lejos de la ciudad. En esos tiempos que corrían, el hada se refugiaba en la cueva de un bosque.

Un día en el que el hada pensaba que la guerra ya había acabado, salió de su refugio. De repente, un avión bombardeó con muchas bombas el bosque en el que tantos años viviera.

El hada, con egoísmo, agitó su varita intentando que la guerra acabase, pero no funcionó.

Al ver que no funcionaba, llamó a todos sus amigos: los elfos, los indios, las princesas y sus hermanas las hadas. También a sus enemigos, como los lobos, los dragones y las brujas.

Todos juntos se aliaron haciendo un gran ejército para acabar con las guerras.

Se encontraron frente a frente con los humanos, ¡¡que pedazo de aventura!!!

Luchaban con sus armas mágicas: varitas, flechas y hechizos.

Se desató una guerra que duró muchos años. Durante esos años los humanos iban perdiendo fuerza y soldados y, en cambio, los seres mágicos se hacían más fuertes, y poco a poco iban ganando.

Una mañana los soldados humanos levantaron una bandera blanca. Significaba que al fin se rendían.

Los seres mágicos no se lo podían creer, habían ganado.

Por fin estaban en paz.

Y se quedaron allí y a mí me enviaron aquí para que te lo contara a

ti.